

Ferienpost der Schulleitung

Liebe Schulgemeinde,

das Schuljahr neigt sich dem Ende zu und die Sommerferien stehen vor der Tür. Ich möchte diese Gelegenheit nutzen, um allen für das Engagement und die Unterstützung in den vergangenen Monaten zu danken. In diesem Schuljahr haben wir gemeinsam viele Herausforderungen gemeistert und zahlreiche Erfolge gefeiert. Besonders erfreulich ist, dass das Startchancen-Programm der Bundesregierung an der Solgrabenschule erste positive Erfolge erzielen konnte. Durch gezielte Fördermaßnahmen konnten wir insbesondere Schülerinnen und Schülern, die zusätzliche Unterstützung benötigen, helfen, ihre Lernziele zu erreichen und ihre individuellen Stärken auszubauen. Diese Fortschritte sind ein Beweis für die Wirksamkeit des Programms und die hervorragende Zusammenarbeit zwischen Lehrkräften, Eltern und Schülerschaft. Ich freue mich auch, mitteilen zu können, dass die Personalversorgung bereits gesichert ist und der Unterricht zu 100 Prozent abgedeckt werden kann. Dies wird uns ermöglichen, einen reibungslosen Schulstart zu gewährleisten.

Die Sommerferien sind eine wichtige Zeit für Erholung und Entspannung. Ich ermutige alle, die freie Zeit zu nutzen, um neue Energie zu tanken, Zeit mit Familie und Freunden zu verbringen und die schönen Seiten des Lebens zu genießen.

Bitte merken Sie sich bereits jetzt den Termin für den Schulstart vor: Am 18. August 2025 beginnt das neue Schuljahr. An diesem Montag und Dienstag werden wir Klassenlehrerunterricht anbieten, bevor ab Mittwoch der reguläre Unterricht nach Stundenplan startet. Die Betreuung im Ganztage wird ab der 2. Schulwoche zur Verfügung stehen.

Ich wünsche uns allen eine erholsame und sonnige Sommerzeit. Mögen die Ferien uns Freude und neue Inspiration bringen. Ich freue mich darauf, alle im neuen Schuljahr wiederzusehen!

Mit freundlichen Grüßen,

Marc Englert

-stv. Schulleiter-